

Ruthie Taber

Mein Lieblingsmärchen: Rotkäppchen

Mein Lieblingsmärchen ist Rotkäppchen. Als ich ein Kind war, hat mein Vater mir das Buch vorgelesen. Wenn er vorgelesen hat, hat er unterschiedliche Stimmen benutzt, und ich habe Angst vor seiner 'Wolfstimme' gehabt. Heute habe ich keine Angst vor dem Märchen, es ist immer noch mein Lieblingsmärchen.

Als ich in der dritten Klasse war, habe ich mich zu Halloween als Rotkäppchen verkleidet. Meine Mutter hat mein rotes Cape für mich gemacht, genau wie in der Geschichte. Ich habe den roten Mantel so viel gemocht, dass ich den Mantel wieder für Halloween in der neunten Klasse getragen habe.

Ich mag die Geschichte auch, weil meine Großmutter weg von mir in Cazenovia wohnt. Sie wohnt auf dem Land, mit vielen Bäumen, also als ein Kind war, habe ich gedacht, dass ich in der Geschichte dabei wäre. Wie ich durch den Wald zum Haus meiner Großmutter gehen muss.

Als ich in der Highschool war, habe ich die Brüder Grimm Version von der Geschichte gelesen. Ich habe die Unterschiede interessant gefunden. In der Geschichte von meiner Kindheit hat Rotkäppchen nicht Wein und Kuchen, sondern Brötchen für ihre Großmutter gebracht. In Amerika ist es merkwürdig, dass Kinder ihren Großeltern Wein bringen. Auch in der Geschichte von meiner Kindheit gibt es keinen Jäger, und deshalb hat niemand den Bauch des Wolfs aufgeschnitten und Rotkäppchen und die Großmutter gefunden. Ich denke, es ist interessant, dass in meiner Rotkäppchen-Version am Ende niemand den Wolf getötet und Rotkäppchen gerettet

hat. Obwohl die Version der Brüder Grimm grausam ist, lebt am Ende die Hauptfigur und ist glücklich.

Ich denke, Rotkäppchen ist ein wichtiges Märchen, das Kinder lesen sollen. Während es eine klare Bedeutung gibt, dass man nicht mit fremden Leuten sprechen soll, und Kinder sollen immer ihre Eltern zuhören, denke ich, gibt es auch eine tiefe Bedeutung, dass das Aussehen trügerisch sein kann. Der Wolf war so nett zum Rotkäppchen am Anfang, aber am Ende der Geschichte hat er sie betrogen. Das ist eine Lehre, die sehr passend im Leben ist, und Kindern helfen kann, gute Entscheidungen zu treffen.

Rotkäppchen ist schon immer mein Lieblingsmärchen gewesen. Weil ich dachte, als ich ein Kind war, wäre ich Rotkäppchen, und ich finde die Version der Brüder sehr interessant, und die Moral des Märchens ist sehr wichtig.